

ISSN 0042-4676 (Print)
ISSN 2619-0478 (Online)

Вестник
Journal

рентгенологии
of Radiology

и радиологии
and Nuclear Medicine

Том
Vol.

102, №2, 2021

Оригинальные статьи**Трофимова Т.Н., Беликова М.Я.**

Перфузионная компьютерная томография в диагностике хронического панкреатита, осложненного механической желтухой, и дифференциальной диагностике с аденокарциномой головки поджелудочной железы 80

Брагина О.Д., Чернов В.И., Гарбуков Е.Ю., Зельчан Р.В., Медведева А.А., Толмачев В.М.

Сравнительный анализ клинического использования меченных технецием-99М рекомбинантных таргетных молекул в различных дозировках для радионуклидной диагностики Her2-позитивного рака молочной железы 89

Клинические случаи**Старосельцева О.А., Нуднов Н.В., Радутная М.Л., Щелкунова И.Г., Яковлев А.А., Воробьев А.Н., Кирчин А.Н.**

Нейрофиброматоз II типа с вовлечением головного и спинного мозга 98

Шейх Ж.В., Тюрин И.Е., Сафонова Т.Д., Андрейченко А.М.

Гранулематоз с полиангиитом с поражением легких и орбиты 109

Обзоры**Шалыгин К.В., Горбунов Н.А., Дергилев А.П., Ляшенко А.М., Сударкина А.В.**

Оценка эффективности ультра ранней рентгенэндоваскулярной эмболизации церебральных аневризм при субарахноидальном кровоизлиянии 116

Афандиев Р.М., Фадеева Л.М., Соложенцева К.Д., Пронин И.Н.

Возможности магнитно-резонансной томографии в оценке гидроцефалии 124

Баженова Д.А., Пучкова О.С., Мершина Е.А., Сеницын В.Е.

Современное представление о корреляции сосудистых кальцинатов молочной железы с кальцинатами в коронарных артериях 134

Original research**Tatyana N. Trofimova, Mariya Ya. Belikova**

Perfusion Computed Tomography in the Diagnosis of Chronic Pancreatitis Complicated by Obstructive Jaundice and in the Differential Diagnosis with Pancreatic Head Adenocarcinoma 80

Olga D. Bragina, Vladimir I. Chernov, Evgeniy Yu. Garbukov, Roman V. Zelchan, Anna A. Medvedeva, Vladimir M. Tolmachev

Comparative Analysis of the Clinical Use of ^{99m}Techetium-Labeled Recombinant Target Molecules in Different Dosages for the Radionuclide Diagnosis of Her2-Positive Breast Cancer 89

Case reports**Olga A. Staroseltseva, Nikolay V. Nudnov, Margarita L. Radutnaya, Inessa G. Shchelkunova, Aleksey A. Yakovlev, Aleksey N. Vorobyev, Aleksandr N. Kirchin**

Neurofibromatosis Type 2 Involving the Brain and Spinal Cord 98

Zhanna V. Sheikh, Igor E. Tyurin, Tatyana D. Safonova, Anton M. Andreychenko

Granulomatosis With Polyangiitis Affecting the Lung and Orbit 109

Reviews**Konstantin V. Shalygin, Nikolay A. Gorbunov, Aleksandr P. Dergilev, Artem M. Lyashenko, Anna V. Sudarkina**

Evaluation of the Efficiency of Ultra-Early Endovascular Embolization of Cerebral Aneurisms in Subarachnoid Hemorrhage 116

Ramin M. Afandiev, Lyudmila M. Fadeeva, Kristina D. Solozhentseva, Igor N. Pronin

Magnetic Resonance Imaging in the Evaluation of Hydrocephalus 124

Darya A. Bazhenova, Olga S. Puchkova, Elena A. Mershina, Valentin E. Sinitsyn

The Present View of the Correlation of Breast Vascular Calcifications with Coronary Artery Calcifications 134